

しんしんふじかわばし

新々富士川橋

— 橋ができるまで —

しんしんふじかわばし じぎょういち
新々富士川橋の事業位置



しずおかけんふじどほくじむしょ
静岡県富士土木事務所

〒416-0906
富士市本市場 441 番地の 1 号 富士総合庁舎 5 階
電話番号：0545-65-2227
メール：fujido-kikaku@pref.shizuoka.lg.jp

みんなで
いっしょに学ぼう！

とうじょうしんぶつ しょうかい
登場人物の紹介



Aさん

たくさん知りたい
小学 4 年生



Bさん

新しい橋が気になる
小学 5 年生



Cさん

勉強熱心な
小学 6 年生



しんしんふじかわばし 新々富士川橋って知ってる？

富士川につくられる新しい橋について、3人が話しています。



ねえ、今度、富士川に新しい橋ができるんだって！知ってる？

うん、知ってるよ。この前インフォメーションセンターで少し勉強してきたんだ。



富士川にはほかにも橋があるのに、どうしてまた作るのかなあ？

それはね、富士川をわたる車がとて多くて、今ある橋だけじゃ渋滞ばかりで、みんなが困っているからなんだよ。新しい橋ができれば、渋滞することも少なくなるからね。



渋滞って何？

車がたくさん集まって、道路が走りにくくなることだよ。



へえそうなんだね、いつも混んでて時間がかかったのが、新しい橋ができれば早く目的地に行くことができるようになるね！

ほかにもいろんなことを考えて、静岡県や富士市が協力して整備を進めているようだよ。



ほかってどんなこと？

地震とかの災害が起きた時に、物を運ぶ道路としても考えられてるんだって。



富士川をわたれる橋が増えればそれだけ災害に強くなるってことなのかな。

なんだか心強いね。



それに新しい橋ができる川の両側も新しい道路を作ったり、せまい道路を広くしたりして渋滞しないように作り変えていくんだって。

いろんな工事で道路が通りやすくなっていくんだね。



車や自転車が通りやすい道になれば、ぼくたちの通学路も安全になるよね。

新しい橋ができるっていいことばかりだね。



楽しみだなあ～早くできないかなあ。

工事の様子 ▶



Q&A

しんしんふじかわばし 新々富士川橋について教えて！

質問 1

どうして、富士川に新しい橋をつくるの？

富士市内で富士川を渡ることができる橋は、旧国道1号の富士川橋と国道1号の新富士川橋です。富士川橋では朝と夕方に多くの車が通り渋滞しています。

質問 2

バイパスって何？

新しい橋をつくただけでは渋滞はなくなりません。新しい橋と街中を結ぶ新しい道路が必要です。これがバイパスです。バイパスは、車が走りやすく、人や自転車が安全に通ることができる道路です。

質問 3

新しい橋は大きいの？

橋の長さは、約740メートルです。橋は鉄板を溶接して作ります。重さは約6,000トンです。必要なお金は、約110億円です。

質問 4

バイパスができたなら、富士市はどうなるの？

道路が広くなり、車も人もスムーズに通れるようになります。富士川橋もスムーズに通れるようになります。街の行き来が便利になり、みんなが住みやすくなります。

質問 5

バイパスづくりはどう進めていくの？

みんなの意見を参考にしながら、安全で安心して使うことができる道路づくりを進めます。

静岡県
公式HP
より

（仮称）新々富士川橋整備事業

～交通渋滞の緩和を目指し、地域間交流の新たな架け橋～
事業概要

富士市の平野部において、一級河川富士川にかかる一般道路の橋梁は、（一）富士由比線“富士川橋”と国道1号“新富士川橋”の2橋しかなく、富士川をわたる交通需要に対応できません。富士川橋では、上下線で2万6千台/日（H27 センサス）もの交通量があり、朝夕を中心に慢性的な交通渋滞が発生しています。このため、交通渋滞の緩和、富士川東西地域間交流の促進、緊急輸送路の確保などを目的として、静岡県と富士市が連携して（仮称）新々富士川橋および周辺道路の整備を進めています。